

























ke anak cucu dan seterusnya, misalnya penyakit sphilis, gonorrhoe, geauloma venereum dan ulcusemule.

- b. Hubungan seks di luar pernikahan merupakan salah satu sebab terjadinya pembunuhan, karena sifat atau rasa cemburu merupakan memang sudah menjadi watak manusia yang alami. Bahkan sangat sedikit laki-laki yang baik ataupun perempuan yang mulia yang bisa merelakan begitu saja penyelewengan hubungan alat kelamin.
- c. Hubungan seks diluar pernikahan mengakibatkan rusaknya rumah tangga, menghilangkan harkat, martabat keluarga, memutuskan tali pernikahan dan membuat buruknya pendidikan yang diterima oleh anak-anak. Hal ini tak kurang menyebabkan sang anak sering memilih jalan yang sesat, melakukan penyelewengan, dan melanggar hukum.
- d. Dalam "kumpul kebo"/zina terselip menyia-nyiakan keturunan dan pemilikan harta / warisan kepada selain orang yang berhak atasnya, yakni perwarisan harta seorang pelaku kepada anak-anak jadah (anak hasil "kumpul kebo"/zina)
- e. Hubunagn seks di luar pernikahan mengakibatkan pembebanan yang menimpa pelaku "kumpul kebo"/zina , dimana dengan hamilnya perempuan yang di "kumpul kebo"/zina hinya, maka pe "kumpul kebo"/zina terpaksa mendidik atau mengasuh anak yang secara hukum bukan anaknya.























beberapa sebab. Ketika gadis/perawan ber"kumpul kebo"/zina maka dihukum jilid 100 kali jilidan.

keduanya mencegah kamu untuk (menjalankan) agama Allah, jika kamu beriman kepada Allah, dan hari akhirat, dan hendaklah (pelaksanaan) hukuman mereka disaksikan oleh sekumpulan orang-orang yang beriman.

Sedangkan menurut Imam Malik dan Abu Hanifah tahgrib adalah menahan. "kumpul kebo"/zina merupakan perbuatan yang mengharuskan bagi pelakunya dihad, dalam hal ini bersumber dari al-Qur'an: Hal ini dapat dikatakan bahwa, wewenang al-Qur'an dapat dinyatakan sebagai prinsip modern alternatif. Pada prinsipnya tidak ada otoritas Qur'an untuk menghapus hukuman, tetapi yang dapat dilakukan adalah "membatasi" aplikasinya dalam praktik.

Tetapi ada problem lain yang berkenaan dengan sunnah sebagai sumber hukum, bahwa hukum pelembaran batu sampai mati bagi pelaku "kumpul kebo"/zina yang terikat pada perkawinan hanya didasarkan pada sunnah. Al-Qur'an menentukan 100 had cambukan untuk "kumpul kebo"/zina tanpa mengaitkan status perkawinan pelakunya. Penggunaan sunnah atau mendukung hukuman dari penggunaanya yang paling berat dalam kasus ini mungkin dibedakan dari penggunaannya sebagai sumber hudud. Misalnya, karena "kumpul kebo"/zina merupakan had berdasarkan al-Qur'an. Dan menurut logika syari'ah sebagai hukuman keagamaan. Sekali al-Qur'an dan sunnah berkata jelas dan pasti maka orang yang beriman tidak memiliki pilihan lain kecuali patuh. Pencarian kebenaran







